



## Diputados guardan minuto de silencio por asesinato de la niña Heidi Mariana

En el debate que tuvo lugar para aprobar lo que envió el Presidente (reforma a la Guardia Nacional) en la Cámara de Diputados se rindió honor a Heidi, se decretó un minuto de silencio. Los legisladores se pusieron de pie para este minuto de silencio y está ahí el caso de la niña de cuatro años, Heidi Mariana Rodríguez, que se le rindió homenaje de esta manera en la Cámara de Diputados, pero está ahora este comunicado que emite ONU-Derechos Humanos, sí coloca este lamentable caso como algo que tiene que considerarse respecto al tipo de situaciones y cosas que están en el marco de lo que está definiéndose hoy en México: la participación militar en tareas de seguridad ciudadana.

<https://drive.google.com/file/d/1xl5BrjxS12T8yCMmAoBJkzVVje9e5jzN/view>



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>LA OCTAVA</b>	0	06/09/2022	LEGISLATIVO